



PRI no tiene pactos con el gobierno por reforma electoral, condenable la hipocresía de MC

Los diputados federales del PRI, coordinados por Rubén Moreira, no tenemos ningún pacto con el Gobierno federal o con Morena para aprobar la Reforma Electoral. Es condenable que los legisladores de Movimiento Ciudadano mientan y lleven como bandera, falsedades que solo logran confundir a la ciudadanía.

<https://hojaderutadigital.mx/pri-no-tiene-pactos-con-el-gobierno-por-reforma-electoral-condenable-la-hipocresia-de-mc/>